

## Kletterfest steigt am Donnerstag

Kiel. Einige Jahre Vorlauf hat es schon gebraucht, aber Mitte Juni 1997 war es tatsächlich so weit: Die mit 800 Kunststoffankern präparierte 15 Meter hohe Wand des Iltisbunkers konnte zum ersten Mal bestiegen werden. Zum 15-jährigen Bestehen der Anlage lässt die Arbeiterwohlfahrt am Donnerstag, 24. Mai, (nicht, wie gestern irrtümlich gemeldet, am Freitag) von 16 Uhr an auf dem Räucherei-Gelände ein Kletterfest steigen. Außer Klettern kann man an diesem Tag auch den freien Fall üben oder die richtigen Knoten lernen. Zum Abschluss gibt es dann für alle Teilnehmer ein Kletterdiplom. mag